

Tierdrama in Guntershausen

t. Ein Tierdrama hat sich in Guntershausen bei Aadorf ereignet, wie der Verein gegen Tierfabriken (VgT) mitteilt. Wegen des Geruchs von vier toten, halbverwesten Meerschweinchen seien die Nachbarn darauf aufmerksam geworden. Die Familie weile in den Ferien, das Haus, fünf Hunde, eine Katze, die Kaninchen und Meerschweinchen sei von zwei jungen Leuten gehütet worden.

Dass die Meerschweinchen seit Tagen tot seien, nahmen sie erstmals zur Kenntnis als VgT-Präsident Erwin Kessler mit einem Beamten der Kantonspolizei vorgesprochen habe. Den Kaninchen, die an der heissen Sonne in Kästen dahinvegetiert hätten, sei von den Nachbarn Wasser gebracht worden. Kessler hatte den Tierschutzverein Frauenfeld gebeten, am Tatort-Termin teilzunehmen. Bei den Hunden habe keine Verwahrlosung festgestellt werden können.

Lieferschein Nr.: 811268; Medien Nr.: 1264; Medienausgabe Nr.: 414408; Objekt Nr.: 3798849; Subobjekt Nr.: 1; Lektoren Nr.: 18; Abo Nr.: 1010923; Treffer Nr.: 6464941

